

大屋中だより

令和2年度
第10号
令和3年
1月13日

教職員・生徒共通実践目標

時を守り

場を清め

礼を正す

六日頃からの寒波で凍てつく毎日が続いています。この三連休では、本校の水道管が凍結により一部不具合が生じるなど、対応に追われる事態もありました。地域のみなさまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

新学期が始まりました

一月七日(木)は、三学期始業式。

当日は但馬南部に風雪注意報(但馬北部では暴風雪警報)が発表される中での始まりとなりました。八日(金)の朝には、外気温がマイナス7度や9度を示した所もあったようで、路面が凍結した状況での生徒の登校を心配したところでした。

二学期末の積雪時から、除雪について大変お世話になっていきます。特に、歩道の除雪に



<零下の中での登校>

つきましては、生徒が乗降するバス停から本校までの歩道はもちろん、地域内の歩道が空けられていることに感動するとともに、感謝の気持ちでいっぱいになります。生徒たちには、このことが決して当たり前ではないこと、誰かのおかげで私たちの生活が支えられていることについて、こうした機会を通して改めて繰り返し伝えていくところですが、この三連休中の水道管の不具合につきましても、市の関係課をはじめ、関係業者の皆様にも速やかに対応いただきました。ありがとうございました。



<零下の中でキラキラ光るグラウンド>

今年も、様々な方々にお世話になりながら、支えていただきながら、そしてそのことにしっかりと感謝しながら、生徒たちの健やかな成長に教職員一同、力を尽くしていく所存です。また一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

一月七日、始業式の日

本年度も、書家の前田華汀さんを三学期の始業日にお招きし、始業式後に新春特別授業を実施しました。

コロナ禍において、先生ご自身の活動も予定どおりとはいかない中で、それでも表現すること、自分の心を動かすことを大切にされている状況をお聞きしました。

緊急事態宣言の再発令等、コロナ対策に緊迫感が高まってきている状況ですが、前向きな気持ちだけは大切にしていきたいと実感したひと時となりました。



<講話中の前田先生>

<1月の予定>

1/ 7(木)	3学期始業式
1/ 8(金)	校内テスト、課題テスト
1/11(月)	成人の日
1/13(水)	進路懇談会(3年)
1/15(金)	進路懇談会(3年)
1/18(月)	防災集会
1/19(火)	6年生登校、入学説明会
1/21(木)	読み聞かせ
1/29(金)	スキー教室(大屋スキー場)
2/ 4(木)	読み聞かせ

・3年 期末テスト 2/17~19

・1・2年 期末テスト 2/24~26